Théâtre Leroy de la performance

Dix ans, dix heures d'improvisations

IL Y A DES MATCHS et des ligues. Le théâtre d'improvisation, c'est sportif. Une troupe sur scène, dix secondes à un comédien pour illustrer un mot. « Mourir » par exemple. Jésus sur la croix, le gâteau sec coincé dans l'œsophage, la chute mortelle : on est chez Tex Avery version chair et os, et l'on meurt surtout de rire! Samedi, au théâtre Dèque, les 22 comédiens amateurs de « En compagnie de Leroy » ont matché dix heures consécutives. « Dix ans. dix heures » : ils fêtaient l'entrée en improvisation des quatre fondateurs de la compagnie. Gladys, Jérémy, Thiphaine et Yoann, étudiants à Besancon, découvrent la Ligue universitaire d'improvisation et adhèrent. Lorsqu'ils arrivent tous les quatre à Belfort, pour raisons professionnelles, ils créent « En compagnie de Leroy ». Premiers rendez-vous publics en septembre 2008, au bar Le Lox. Création d'ateliers en décembre. Le succès. Ils montent l'atelier du jeudi. Et sont aujourd'hui 22. « On y travaille les bases du travail d'improvisation, la construction d'un personnage, porter



■ Fabien secrétaire de la troupe « En compagnie de Leroy » : « Les blancs, c'est normal ! ». Photo Ch.R.

la voix » explique Fabien, le secrétaire. Des blancs ? « Le fromage blanc dans la tête, c'est normal. Et ça ne dure pas. Dès que l'on revient à son personnage, ça passe ». Une fois par mois, « bar à La Maison ». Toujours rue de Mulhouse, bar voisin de feu Le Lox.

Entreprenants, toniques, marrants, les comédiens reçoivent régulièrement des troupes extérieures. De Québec par exemple. « Nous finançons nous-mêmes, nous sommes autonomes, pas subventionnés ». Ils acceptent les commandes lorsqu'ils jugent le lieu intéressant.

Prochain rendez-vous recommandé à tous ceux qui souffrent de stress : « Mille et un gros spectacles », avec la compagnie Guily de Lyon, le samedi 15 juin à 20 h 30 au centre culturel de la Pépinière de Belfort. Les comédiens improvisent sur le thème que vous leur donnez. Attention, ça va « zigomater ».

Christine RONDOT

Belfort



10 ans d'improvisation

Les quatre fondateurs du théâtre d'improvisation de Belfort fêtaient hier leurs dix ans avec dix heures d'impro dans les locaux de Tréteaux 90. La troupe « En compagnie de Leroy » en rotation burlesque sur scène. Chapeau!

Belfort Dix ans, dix heures d'improvisation

En Belfort



■ On y meurt de rire. Le théâtre d'Improvisation, conduit par la troupe « En compagnie de Leroy », vient de fêter dix ans de passion.

Photo DR